

La société Reid Crowther, de Vancouver, en Colombie-Britannique, n'est pas étrangère à votre ville grandissante. La société a activement participé à la conception et à la construction de Metrorrey, que j'ai aussi visité aujourd'hui. Et elle collabore avec la société des chemins de fer du Mexique pour réduire les déchets toxiques associés au nettoyage de ses locomotives.

Vous aurez une autre possibilité de voir nos produits environnementaux à Pro-Eco 93, où nous nous attendons à avoir 25 exposants. Pro-Eco est la troisième conférence et foire commerciale sur l'environnement à être tenue à Monterrey.

On peut s'attendre à un resserrement mondial des normes environnementales à l'avenir. Les sociétés qui font déjà plus d'innovations auront un avantage concurrentiel sur le marché mondial.

Ces objectifs n'ont jamais été incompatibles. Nous comprenons maintenant qu'ils sont interdépendants. Je peux dire avec confiance que les sociétés canadiennes oeuvrant dans plusieurs autres secteurs peuvent fournir les services et les produits à forte intensité de connaissances dont le Mexique a besoin pour son infrastructure du 21<sup>e</sup> siècle.

Les dispositions de l'ALENA sur les services faciliteront grandement un resserrement de la coopération par le biais de coentreprises et de transferts de technologie. L'Accord contient aussi des dispositions sur l'ouverture du marché mexicain aux services de télécommunication à valeur ajoutée et aux services aériens spécialisés. L'ALENA suppose aussi des débouchés substantiels et un meilleur accès aux marchés publics pour les fournisseurs de services de toute l'Amérique du Nord.

Et avant même l'entrée en vigueur de l'Accord, le Mexique a reconnu nos capacités de calibre international, notamment aux plans des télécommunications, des technologies de l'information, des services financiers et des services énergétiques, pour ne nommer que ceux-là.

Ces capacités ont été reconnues lorsqu'une grande société mexicaine de gestion de systèmes informatiques a formé l'été dernier une coentreprise avec SHL Systemhouse Incorporated, d'Ottawa. Cette coentreprise a décroché un contrat de 500 millions de dollars pour l'aménagement et la gestion de systèmes d'information pour votre ministère des Finances.

Un autre exemple de succès : en août, SNC Lavalin International Inc., de Montréal, s'est vu adjudger un contrat de 20 millions de dollars pour la modernisation du système mexicain de données d'arpentage et de cartographie. Le nouveau système utilisera un